

Suche: Ausbildungspate

Vor zwei Jahren startete das Projekt Ausbildungspaten der Katholischen Arbeitnehmerbewegung (KAB) in Mönchengladbach. Seitdem konnten einige Schüler der Katholischen Hauptschule in eine Ausbildungsstelle vermittelt werden, die sonst kaum Chancen auf einen Ausbildungsplatz gehabt hätten.

Können nix, wollen nix und haben nix im Kopf: Hauptschüler müssen gegen viele Vorurteile kämpfen. Deshalb haben sie es bei der Suche nach einem Ausbildungsplatz besonders schwer. Die KAB versucht hier gegenzusteuern – mit dem Projekt der Ausbildungspaten. Erfahrene Erwachsene nehmen sich ehrenamtlich der Jugendlichen an und begleiten sie bei der Suche nach einem

Ausbildungsplatz. Sie helfen bei der Zusammenstellung von Bewerbungsunterlagen, üben Vorstellungsgespräche und knüpfen auch Kontakte zu Betrieben. So ist inzwischen ein kleines Ausbildungsnetzwerk entstanden. Mit messbaren Erfolgen: Allein für das gerade begonnene Ausbildungsjahr haben sechs junge Frauen und Männer einen Ausbildungsplatz gefunden.

Im kommenden Schuljahr werden wieder acht Schüler von den Ausbildungspaten unter die Fittiche genommen. Um das Projekt noch zu erweitern, werden weitere Ausbildungspaten gesucht.

Fragen beantwortet Elisabeth Brack unter Telefon 02151/315528 oder per Email elisabeth.brack@kab.euregiopost.de